

Medio	Bolsa de Santiago
Fecha	15/12/2016
Mención	Bolsa de Santiago premia a ganadores del Concurso Carteras de Inversión 2016. Mención a León Ferrada, estudiante de la FEN de la UAH.

Tras culminar con éxito la vigésimo séptima versión del Concurso Carteras de Inversión (CCI), desarrollado por la Bolsa de Santiago junto a La Tercera, se realizó la ceremonia de premiación a los diez primeros lugares de cada versión del concurso: Abierta, Universitaria y Colegios.

En su edición 2016, el objetivo del CCI se centró en enseñar cómo invertir el dinero en un portafolio diversificado de acciones y reunió a un total de 15.958 participantes, quienes en su mayoría lograron superar ampliamente la rentabilidad de 1,23% alcanzada por el IPSA durante el mismo periodo.

La ceremonia de premiación fue encabezada por el gerente general de la Bolsa de Santiago, José Antonio Martínez, y contó con la especial participación del superintendente de Bancos e Instituciones Financieras (SBIF), Eric Parrado, la gerente de Asuntos Institucionales del Banco Central, Claudia Varela, la secretaria ejecutiva de la Comisión Nacional de Inclusión Financiera, Andrea Bentancor, además de gerentes generales de corredoras de Bolsa, quienes junto a representantes de la Bolsa de Santiago y diario La Tercera entregaron los reconocimientos a los ganadores de cada categoría.

El ganador de la categoría Abierta fue Ricardo Cárcamo, quien obtuvo la mejor rentabilidad, con 73,53%. En la categoría Universitaria, el ganador fue Leodan Ferrada, estudiante de Ingeniería Comercial de la Universidad Alberto Hurtado, con una rentabilidad de 64,2%, y en la categoría Colegios, el primer lugar lo obtuvo Juan Pablo López, estudiante de 3ro medio del Colegio San Pedro Nolasco de Concepción, con una rentabilidad de 27,24%.

El gerente general de la Bolsa de Santiago, José Antonio Martínez, destacó el interés por participar en este concurso, que desde sus inicios ha reunido a más de 200 mil personas, en sus tres categorías: Abierta, Universitaria y Colegios. Junto con ello, hizo un especial llamado a los jóvenes a seguir participando en este tipo de actividades, que entre otros buscan acercar el mercado de valores a la comunidad.

“Como Bolsa, nuestro interés es incentivar la constante participación de las personas en iniciativas enfocadas en la educación temprana en temas financieros, y acercar a la comunidad al mercado bursátil. Por esta razón, felicitamos a todos los participantes del Concurso Carteras de Inversión 2016, especialmente a los ganadores quienes se lucieron con su desempeño en la competencia”, dijo el gerente general de la Bolsa de Santiago.

El Concurso Carteras de Inversión es desarrollado por el Área de Educación Financiera de la Bolsa de Santiago, a través de la cual se llevan a cabo anualmente múltiples actividades que permiten a las personas capacitarse, aprender y educarse en el mercado de valores, entregándoles las herramientas que les permitan participar en él de forma activa.